

Sábado, 22 de junio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc****¡MANO DURA CONTRA LA DELINCUENCIA ORGANIZADA, NARCOTRAFICANTES Y CORRUPTOS!**

Esta mañana, en la provincia de #SantaElena, el presidente de la República, @danielnoboak, acompañado del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y autoridades de Estado. [Ver más](#)
Nota referente [El Diario Ecuador](#), [La República EC](#) [Primicias](#)

**@ultimahoraecua**

El Ministerio de Defensa emitió un comunicado sobre un reportaje que afirmaba miles de bajas voluntarias en la Fuerzas Armadas. [Ver más](#)
Nota Referente [lapostaec](#) [radiodinamicaecu](#)

**@DefensaEc****¡Las operaciones militares continúan intensificándose en todo el Territorio Nacional en contra del narcoterrorismo!**

Efectivos militares de @FFAAECUADOR, intensifican las operaciones militares en todo el territorio nacional para reducir los índices de inseguridad y garantizar la paz de los ecuatorianos. [Ver más](#)

**@ MuseosDefensaEC**

Como parte del programa educativo de la exposición itinerante "De caminos a territorios", estudiantes de la U.E. Juan Montalvo de #Otavalo participaron de la actividad ¿sabías que?, en conmemoración a la creación del "Corredor del Oso Andino". [Ver más](#)

**@MuseosDefensaEC**

En esta ocasión, adultos mayores del Taller Activa tu Mente de la "Casa Somos San Bartolo", se ejercitaron y avivaron sus recuerdos en la actividad lúdica organizada por nuestro equipo de mediación cultural.

[Ver más](#)**@defensa_ec**

Al día las @FFAAECUADOR ejecutan con firmeza operaciones militares para combatir el narcoterrorismo a nivel nacional:

CAMEX de control de armas, municiones y explosivos. [Ver más](#)

Sábado, 22 de junio de 2024

Seguridad y Defensa

**Manabí: Militares luchan en desventaja contra el crimen organizado. Primicias**

En Pedernales y El Carmen, Manabí, esperan la construcción de cuarteles militares. Los proyectos se ofrecieron en 2022 y, por ahora, los uniformados cumplen sus operaciones en unidades móviles. [Ver más](#)

**Armada rescata a tres personas a 30 millas náuticas de Anconcito. Primicias**

Tres personas que se quedaron a la deriva a bordo de una embarcación tipo fibra fueron rescatadas a 30 millas náuticas al suroeste de Anconcito, en la provincia de Santa Elena, informó este viernes, 21 de junio de 2024, la Armada Nacional. [Ver más](#)

**Desarticulan a una banda delictiva dedicada al microtráfico de drogas en Esmeraldas. Primicias**

Una organización delictiva, dedicada al acopio, distribución y expendio de drogas en la provincia de Esmeraldas fue desarticulada, tras la detención de siete personas, [Ver más](#)

**La Roca es el nuevo 'destino' de alias Boris, el zar de las drogas y cabecilla de Los Choneros. Primicias**

Pese a su peligroso pasado criminal, alias 'Boris' o el zar de las drogas de El Empalme había sido recluido en una cárcel de Quevedo, provincia de Los Ríos, desde el pasado 12 de junio cuando fue detenido en una narcofiesta. [Ver más](#)

**@FFAAECUADOR**

#Manabí| Las Fuerzas Armadas durante la ejecución de operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el sector de Sosote, #Portoviejo, aprehendió a dos personas que se movilizaban en un vehículo, en donde se encontró:

- 1 pistola traumática
- 1 alimentadora

Las dos personas aprehendidas fueron puestas a órdenes de la entidad competente. [Ver más](#)

Sábado, 22 de junio de 2024

**@FFAAECUADOR****Operaciones militares en Azuay**

#Cuenca |Efectivos de las Fuerzas Armadas en apoyo a instituciones del Estado realizan constantes operaciones militares en el cantón #Cuenca, vía al CRS sector El Puente y a los alrededores de los centros comerciales, a fin de evitar actividades fuera del margen de la ley y garantizar la seguridad de los ciudadanos del Austro del país. [Ver más](#)

Coyuntura

**Audiencia de formulación de cargos del excontralor Pablo C. fue diferida. El Telégrafo**

La audiencia de formulación de cargos de Pablo C., excontralor de la Nación, fue diferida. La información se difundió este viernes, 21 de junio de 2024, en la cuenta de X de la Fiscalía General del Estado. [Ver más](#)

**Posible intoxicación de estudiantes en tres planteles educativos de Balzar. El Telégrafo**

Un total de 147 estudiantes de tres unidades educativas de Balzar (Guayas) están siendo atendidos en el Hospital Básico de esta localidad y en el dispensario del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS). [Ver más](#)

**Ejecutivo vs. Asamblea: el aire electoral tensa la gobernabilidad. El Expreso.**

Irónico. Juan Carlos Camacho, de Construye, le dijo a Henry Kronfle, presidente de la Asamblea: “Qué bien se los veía cuando votaban juntos. Así lo eligieron a usted y se tomaron las presidencias y vicepresidencias de las comisiones. [Ver más](#)

**Cadáveres de la morgue de Guayaquil fueron inhumados. El Expreso.**

Cuatro horas viajaron por carretera decenas de cadáveres en cuatro camiones del Servicio Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses rumbo a la provincia de Los Ríos, donde fueron inhumados. A las 09:10 inició el éxodo del Centro Forense Guayaquil. [Ver más](#)

**Ecuador y Perú firmaron acuerdos bilaterales en el marco de la “Comisión de Vecindad”. La Hora**

Los cancilleres de Perú, Javier González Olaechea y de Ecuador Gabriela Sommerfeld firmaron una serie de acuerdos en el marco de la XVI Comisión de Vecindad Ecuatoriana- Peruana. [Ver más](#)

Sábado, 22 de junio de 2024



Contralor Torres: 'Revisamos el patrimonio de 500 fiscales, jueces, militares' El Expreso

El contralor Mauricio Torres señala que las inconsistencias fueron temporales y alude a un proceso de actualización tecnológica profunda. [Ver más](#)

Opinión



@Ladataec

El Gobierno del Nuevo Ecuador, bajo la administración de Daniel Noboa, ha iniciado la construcción de un nuevo Centro de Privación de Libertad en Santa Elena, conocido como la cárcel del Encuentro. [Ver más](#)



La Selección de Ecuador enciende una luz. El Comercio

El sábado 22 de junio de 2024, la Selección Ecuatoriana de Fútbol enfrenta a su similar de Venezuela en su debut en la Copa América 2024. En medio de un panorama nacional marcado por tragedias y dificultades, este partido se presenta como un breve respiro para las heridas recientes del país. [Ver más](#)



Alianzas de izquierda y de derecha. Lolo Echeverría. El Comercio

La derecha está en el poder y tiene posibilidades de lograr la reelección, pero es una derecha que se avergüenza de ser derecha y no muestra apertura a la formación de un frente o de acuerdos sobre la base de un proyecto nacional con objetivos. [Ver más](#)



Moscas en la boca Alfonso Oramas Gross. El Universo

¿En qué estaba pensando el presidente Daniel Noboa cuando dio tales imprudentes declaraciones al periodista de la revista The New Yorker? No tengo idea, pero ciertamente no es el primero ni será el último gobernante que meta la pata de esa manera en una entrevista. [Ver más](#)



Urge visualizar un cambio de rumbo. Mariana Velasco. El Telégrafo

Cada vez que se elige un presidente, los ecuatorianos y muchos habitantes de nuestra América Latina, creen que- milagrosamente - llega la solución a todos los problemas. [Ver más](#)



Sábado, 22 de junio de 2024

	<p>Síndrome de Estocolmo. Roberto Passailaigue. El Expreso Jan-Erik Olsson, un convicto apodado 'Janne', tomó como rehenes a cuatro empleados de banca en la cámara acorazada de un banco del centro de Estocolmo el 23 de agosto de 1973, desencadenando una crisis de seis días y el nacimiento de una psicosis hoy tristemente célebre. Ver más</p>
	<p>Prensa libre y herramientas de presión. La Hora En tiempos de crisis, la censura informativa se vuelve una herramienta tentadora para todo grupo de poder, incluyendo el Estado. La dificultad de las circunstancias y la emotividad del momento pueden confundir a las autoridades y llevarlas a creer, equivocadamente, que contar con el silencio de la prensa. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>El Presidente de la República del Ecuador, Daniel Noboa, llegó a Santa Elena para el inicio de la construcción de una cárcel de máxima seguridad. RTS 21-junio-2024</p>
	<p>Ceremonia de Inicio de Obra del Centro de Privación de Libertad de Santa Elena – SECOM 21-junio-2024 Ver más Nota referente TC, Teleamazonas, Ecuavisa</p>
	<p>GALAPEX 2024 – Armada Ecuatoriana 21-junio-2024 Ver más</p>
	<p>Fuerzas Armadas y Policía realizaron operativos en tres provincias. Teleamazonas -21-junio-2024 Ver más.</p>